



湖北白鳥学園 松江市立大野笑楽校



進みゆく



学校の様子はこちら

学校だより

令和7年6月発行
第3号 校長 曾田

【学校だよりのタイトルについて】

校歌の題名「進みゆく」を今年度も引き続き学校だよりのタイトルとして使わせていただきます。こどもを中心に、教職員、保護者・地域の方が笑顔で楽しく過ごすことのできる学校をめざして、一步一步進みゆきたいと思ひます。

みんながヒーローになった運動会！

5月25日、あいにくの雨により、体育館で運動会を開催しました。

運動会を迎える日まで5・6年生が中心となって練習や準備を進めてきました。そして、本番当日、「25人みんながヒーロー！力を合わせてレッツゴー！」のテーマのもと、一人一人がいきいきと競技やダンスなどのパフォーマンスをしました。

室内での実施のため、思いっきり走ったり動き回ったりすることはできませんでしたが、家族や地域の方の間近で競技をしたり、準備から入場・片付けまできびきび動いたりする姿を見ていただくことができました。そして、一人一人が輝くヒーローになった運動会でした。

運動会后、保護者の皆様から温かい感想を多数いただきましたので紹介します。

- みんな頑張っていて、25人みんなヒーローとヒロインでした。
- みんなが大きな声で力を合わせて、一生懸命頑張っている姿に感動しました。
- 進行もスムーズでこどもたちもテキパキと動き、ダンスも素敵でした。頑張る姿に感動しました。
- 見ることができて感動しました。私たち保護者も元気をもらいました。
- エネルギーあふれる姿に感動あり、笑いあり。進んで球を拾い集めたり片づけたりする姿も素敵でした。
- 体育館での運動会でしたが、近くでこどもたちの姿がよく見れて良かったです。
- 外よりも表情がよく見えて、一人一人が楽しんでいることがよくわかりました。
- こどもたちも楽しそうにしていたので、体育館での運動会もいい思い出になったのではと思いました。
- 小学生になると率先してするのだなと感じました。6年生の姿を下級生が見ているのですね。すごいです。
- こどもたちのがんばる姿やお互いを応援するところも大野の子たちはすごいなと感心させられました。
- 選手宣誓を大きな声で言い、競技も一生懸命やっている姿に成長を感じました。
- 閉会式の時には、一人一人の感想まで聞くことができ、よかったです。
- 上級生が下級生によく目を向けていて、先生方がとてもいい指導をされているんだなと思い、安心して学校に送り出せています。

体育館開催については結果的によい面もありましたが、競技数や保護者席の移動などの課題も見られました。次年度に向けて検討していきたいと思ひます。

ご声援いただきました保護者並びに地域の皆様、本当にありがとうございました。



地域の方々に支えられて

こどもたちが安心して学び、いきいきと活動できるように、たくさんの地域の方々が様々なかたちで学校を支えてくださっています。

交通安全指導



読み語り



あいさつ運動



芝生の管理



いもの苗植え



花植え



家庭科実習



年間延べ150名以上の地域の方々のお世話になります。よろしくお願いします。

7月の主な行事予定

- | | | | |
|--------|-----------------------------------|---------------|--|
| 1日(火) | 授業公開日(人権教育)
学校保健委員会 | 11日(金) | 図書館の本返却日 |
| 2日(水) | 委員会活動、フッ素
スクールカウンセラー来校日 | 14日(月) | 大掃除、地区児童会、集団下校
夏休みの本貸出、だんだん号
食の学習(5・6年)、水泳学習 |
| 3日(木) | 読み語り、ストーリーテリング | 15日(火) | 夏休みの本貸出、給食後下校
第2回PTA企画運営委員会 |
| 7日(月) | 水泳学習 | 16日(水) | 着衣泳、給食後下校 |
| 8日(火) | 学園あいさつ運動、水泳学習 | 17日(木) | 給食最終、給食後下校 |
| 9日(水) | 学園あいさつ運動
スーパーヘルンさん講座(3・4年) | 18日(金) | 終業式 |
| 10日(木) | 読み語り、交通安全教室(3~6年)
水泳学習、学校運営協議会 | 22日(火)~25日(金) | 保護者個人面談 |
| | | 26日(土) | おおの夏祭り |